



Aviso de audiencia pública No. 545 sobre Metrobus

Se Propone la Reestructuración del Servicio de Tránsito en el Corredor de Leesburg Pike (las Rutas Regionales de Metrobus 28A y 28B)

Expediente No. B09-4

Por la presente se notifica que la Autoridad de Tránsito del Área Metropolitana de Washington realizará una audiencia pública sobre las propuesta de servicio anteriores, tal como sigue:

Audiencia número 545

Martes 13 de octubre de 2009

Escuela Corpus Christi

(al lado de la Iglesia Católica San Antonio de Padua)

3301 Glen Carlyn Road

Falls Church, Virginia 22041

Apertura: 7 p.m.

Audiencia: 7:30 p.m.

Esta audiencia pública se llevará a cabo en un sitio accesible para personas con discapacidades. Las personas que requieran asistencia especial para participar en la audiencia pública, como un intérprete de lenguaje de signos, debe comunicarse con Danise Peña al 202-962-2511 o TTY: 202-638-3780 antes del 8 de octubre, con el fin de que el personal del Metro haga los arreglos necesarios. Si desea asistencia en cuestión de idiomas, llame al 202-962-2384 antes del 8 de octubre.



Washington Metropolitan Area Transit Authority
600 Fifth Street N.W. Washington, DC 20001

Objetivo: Metro, en asociación con la Ciudad de Alexandria y el Condado de Fairfax, ha desarrollado un plan de servicios que reestructura el servicio de tránsito en el Corredor de Leesburg Pike (las rutas regionales de Metrobus 28A y 28B). Las rutas 28A y 28B brindan servicios entre la estación de Metrorail King Street y el centro comercial Tysons Corner Center Shopping Mall. La reestructuración de estas rutas se propone con el fin de resolver problemas relacionados con el desempeño, incluyendo el cumplimiento del horario, la congestión del tránsito, los retrasos y la acumulación excesiva de pasajeros.

Propuesta: El plan de servicios propuesto: 1) Combinará el servicio de la Ruta 28A con el servicio de la Ruta 28B para formar una Ruta 28 consolidada. La nueva línea consolidada viajará de la estación de Metrorail King Street, a lo largo de King Street, Howard Road y Seminary Road, a Southern Towers, donde regresará a la ruta existente 28B. La cantidad total diaria de viajes no disminuirá. 2) Agregará cinco minutos de tiempo de recuperación al horario en 7 Corners para mejorar el cumplimiento del horario. 3) Redirigirá los autobuses de la ruta 28 que se dirijan al oeste para que accedan al centro de tránsito Tysons Corner a través de Towers Crescent Drive, en vez de International Drive. 4) Agregará al horario un viaje adicional temprano por la mañana y otro viaje adicional tarde por la noche. 5) Convertirá 10 viajes cortos existentes de la ruta 28B en horario pico en viajes de paradas limitadas. 6) Ajustará los horarios de tiempo de recorrido durante la semana y el fin de semana para reflejar mejor los patrones actuales de pasajeros y tránsito.

Cómo Registrarse para Hablar en las Audiencias Públicas. Aquellas organizaciones o individuos interesados en hacer declaraciones con relación a la propuesta de cambio de servicios; tendrán la oportunidad de dar su opinión, hacer declaraciones de apoyo y ofrecer propuestas alternativas. Para participar en estas audiencias públicas se le solicitará a cada persona y a quienes estén afiliados a alguna organización, presentar por escrito su nombre, dirección, número de teléfono y organización a la que pertenecen (si corresponde). Esta información deberá ser recibida a las doce del mediodía el día de la audiencia en la que deseen participar y deberá ser enviada a la siguiente dirección: Office of the Secretary, Washington Metropolitan Area Transit Authority, 600 Fifth Street, NW, Washington, D.C. 20001. Asimismo; la información podrá ser enviada por fax a: Office of the Secretary al 202-962-1133. Se ruega presentar el nombre de un solo orador por carta. No se aceptarán listas de oradores individuales. Las personas que asistan a la audiencia, podrán ser escuchados una vez que las personas inscritas en la lista de participantes hayan presentado sus declaraciones. Los funcionarios públicos serán los primeros en hablar se les otorgará un espacio de cinco minutos para hacer sus presentaciones. A los demás oradores se les otorgará un espacio de tres minutos y serán escuchados por orden de inscripción. No se permitirá a los participantes ceder el espacio de tiempo concedido a favor de otro. Invitamos a quienes no hayan podido participar en la audiencia a que presenten sus declaraciones por escrito.

Cómo Presentar Declaraciones por Escrito. Las declaraciones escritas y sus anexos se recibirán hasta las 5 p.m. el día 16 de octubre del 2009, en la siguiente dirección: Office of the Secretary, Washington Metropolitan Area Transit Authority, 600 Fifth Street, NW, Washington, D.C. 20001. Asimismo; las declaraciones se podrán enviar por fax al 202-962-1133 o por correo electrónico a public-hearing-testimony@wmata.com. Por favor incluir en la solicitud el número de audiencia y/o el número de expediente que aparece en el encabezamiento de este documento.

Lessburg Pike Line Proposed Routing

